

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

20456 *Resolución de 22 de septiembre de 2023, del Ayuntamiento de El Franco (Asturias), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» número 246, de diciembre de 2022, con estimación parcial de recurso de reposición en el número 176, de 13 de septiembre de 2023, se han publicado íntegramente las bases que ha de regir la convocatoria para proveer las siguientes plazas de la plantilla de personal laboral fijo, en el marco de la oferta extraordinaria de consolidación de empleo temporal:

Una plaza de Agente de Desarrollo Local, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Técnico de Dinamización Empresarial, sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Trabajadora Social, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Auxiliar Técnico Informático, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Auxiliar Técnico Información Turística, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Educador Sociocultural, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Animador Sociocultural, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Auxiliar Técnico de Promoción de la Salud, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Auxiliar Técnico de Deportes, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Auxiliar Técnico de Biblioteca y Juventud, mediante sistema de concurso y turno libre.

Cinco plazas de Técnico de Educación Infantil, mediante sistema de concurso y turno libre.

Dos plazas de Técnico de Educación Infantil a jornada parcial, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Auxiliar Administrativo de Personal, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Auxiliar Administrativo de Servicios Sociales, mediante sistema de concurso y turno libre.

Nueve plazas de Auxiliar Ayuda a Domicilio, mediante sistema de concurso y turno libre.

Tres plazas de Auxiliar Ayuda a Domicilio Centro Rural de Apoyo Diurno, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Oficial Conductor, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Oficial Electricista, mediante sistema de concurso y turno libre.

Cuatro plazas de Oficial Servicios Múltiples, mediante sistema de concurso y turno libre.

Dos plazas de Limpiadora, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de operario Electricista, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de operario de Servicios Múltiples, mediante sistema de concurso y turno libre.

Una plaza de Psicólogo/a EITAF, mediante sistema de concurso-oposición y turno libre.

Una plaza de Educador/a EITAF, mediante sistema de concurso-oposición y turno libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de esta publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos de conformidad con lo establecido en las propias bases.

A Caridá, 22 de septiembre de 2023.–El Teniente de Alcalde, Santiago López López.